

# Daily News

Mittwoch  
11. September 2024  
Tag 5

## Dritter Tag aller Konkurrenzen: Die Spannung geht weiter

Guten Morgen und willkommen zum fünften Turniertag der NRW Junior Open! Heute erleben wir den dritten Tag aller Konkurrenzen, und es steht uns wieder ein actionreicher Tag auf den Courts bevor. Die Spielerinnen und Spieler kämpfen heute in den Einzel- und Doppel-Wettbewerben um den Einzug in die nächsten Runden.

Der Wettbewerb wird zunehmend intensiver. Freuen Sie sich auf packende Ballwechsel, strategische Spielzüge und möglicherweise auf einige Überraschungen, während die Akteure um den Titel kämpfen. Mit so viel Talent auf den Plätzen versprechen die heutigen Matches wieder absolute Highlights.

Doch das ist noch nicht alles! Um die harte Arbeit und das Engagement unserer Spielerinnen und Spieler zu feiern, findet heute Abend ab 19:00 Uhr die traditionelle Players Party statt. Diese Veranstaltung bietet eine großartige Gelegenheit, sich zu entspannen und eine wohlverdiente Pause zu genießen. Die Party wird mit köstlichem Essen vom Grill,



*Katrin Bertheau (2. v. l.) mit dem Restaurant-Team*

lebhafter Musik und der Chance, sich in entspannter Atmosphäre mit anderen Teilnehmern und Fans auszutauschen, ein Highlight des Turniers sein.

Für das leibliche Wohl – nicht nur an diesem Abend, sondern während des gesamten Turniers – sorgt wieder Katrin Bertheau mit ihrem Team.

Wir laden alle Spielerinnen und Spieler sowie Zuschauer ein, diesen besonderen Abend mit uns zu verbringen. Es ist die perfekte Gelegenheit, nach einem Tag intensiven Wettkampfs die Gemeinschaft und den Geist der NRW Junior Open zu feiern. Weitere Informationen zur Players Party erhalten Sie beim Turnierbüro.

Genießen Sie die Matches des Tages und wir freuen uns darauf, Sie heute Abend bei der Players Party zu sehen!.

**Ausblick auf Tag 6:**  
**Vierter Spieltag aller Konkurrenzen**

**Bleiben Sie informiert!**  
**Stay informed!**



# Daily News

Wednesday  
September 11<sup>th</sup>, 2024  
Day 5

## Third Day of All Competitions: The Excitement Continues

Good morning and welcome to the fifth day of the NRW Junior Open! Today marks the third day of all competitions, and we're in for another action-packed day on the courts. Players will be competing in both singles and doubles events as they battle for a place in the next rounds.

The competition is intensifying. Look forward to thrilling rallies, strategic plays, and possibly some surprises as players vie for the title. With so much talent on display, today's matches are set to be absolute highlights.

But that's not all! To celebrate the hard work and dedication of our players, the traditional Players Party will take place this evening at 7:00 PM. This event is a fantastic opportunity to relax and enjoy a well-deserved break. The party will feature delicious grilled food, lively music, and a chance to mingle with fellow participants and fans in a relaxed atmosphere, making it a tournament highlight.



Catering for the event— *Katrin Bertheau and her team* throughout the tournament—is once again provided by Katrin Bertheau and her team.

We invite all players and spectators to join us for this special evening. It's the perfect chance to celebrate the camaraderie and spirit of the NRW Junior Open after a day of intense competition. For more information about the Players Party, please visit the tournament office.

Enjoy today's matches, and we look forward to seeing you at the Players Party this evening!

**Looking Ahead to Day 6:  
Fourth Day of all Competitions**

**Bleiben Sie informiert!  
Stay informed!**

